



Ayuntamientos

AYUNTAMIENTO DE LA PUEBLA DE ALMORADIEL

El pleno del Ayuntamiento de La Puebla de Almoradiel, en sesión ordinaria celebrada el día 2 de octubre de 2014, adoptó entre otros, el acuerdo cuyo tenor literal a continuación se transcribe: "Designar representante municipal en el Consejo Escolar del C.P Ramón y Cajal a don Carlos Arellano Casas, con efectos del día siguiente a la adopción del presente acuerdo".

Lo que se publica para general conocimiento.

La Puebla de Almoradiel 8 de octubre de 2014.-La Alcaldesa, Julia Villarejo Hernando.

N.º 1.- 9033